



常陽中だより

令和3年 3月 25日

尼崎市立常陽中学校

校長 徳山 壮一

20

令和2年度 本日終了！！



4月7日(火) 始業式。
「『あたりまえのことをあたりまえと思わずに感謝できる人に』『今日という日を全力で丁寧に生活できる人に』なってください。」
ということでスタートした令和2年度が本日修了します。

この一年間は、新型コロナウイルスの影響により、授業・学校行事・部活動などにおいて、様々な制限が加わり、不自由さや窮屈さを強いられる日々が続きましたが、皆さんは、常に笑顔で、前向きな気持ちで前進することができました。そして、これまでに経験したことのないような厳しい試練をも、自分自身と学年集団の成長につなげることができました。本当に素晴らしかった。本当に良く頑張りました。皆さんは、常陽中学校の誇りです。

明日から春休み。1年生は、2年生へ、2年生は、3年生へと進級しますが、進級後の生活を充実した時間とするために、春休みを大切に過ごしましょう。令和3年度 始業式。希望に満ちた『いい目』『いい顔』の皆さんと再開できることを楽しみにしています。
令和3年度 始業式 4月7日(水)

春休みこれだけは！5ヶ条

- その1 学校と同じリズムで生活しよう！
- その2 自分から進んで学習しよう！
- その3 家の手伝いをしよう！
- その4 手洗い・換気など、感染予防に努めよう！
- その5 家庭・学校・社会のルールを守ろう！



1・2年生 球技大会



今年度 最後の学校行事。大会の計画・運営などは、全て体育委員を中心に行いました。これまでの学校生活で築き上げてきた仲間との絆の深さを感じさせる素晴らしい大会でした。

1年生 男子 ドッジボール 優勝 1組 準優勝 3組
女子 バレーボール 優勝 3組 準優勝 1組



2年生 男子 バスケット 優勝 1組 準優勝 2組
女子 サッカー 優勝 2組 準優勝 3組



第37期生から後輩へ 贈る言葉



在校生の皆さん。私たちが先輩から受け継いだ常陽の伝統を今度は皆さんが引き継いでいってください。もし、困難に直面したら、仲間と協力し、乗り越えていってください。「今を最高に生きる」という言葉を胸に今まで以上に素晴らしい学校を築いてくれることを願っています。 生徒会長 榊村 梨唯

第37期生 進路状況

公立高校 92名 私立高校 17名
特別支援学校 1名 専修学校 8名
就職 1名 家事手伝い 1名



学校名	学科	男子	女子	合計
県立尼崎	普通		3	3
県立尼崎北	普通	7	6	13
県立尼崎西	普通	4	5(1)	9(1)
県立武庫荘総合	総合	6(1)	3(1)	9(2)
	福祉探求		1(1)	1(1)
県立尼崎工業	建築	1		1
市立尼崎双星	普通	2		2
	ものづくり		1(1)	1(1)
市立尼崎	電気情報	1(1)		1(1)
市立尼崎	普通	3(1)	3	6(1)
県立尼崎南園	単位制	1	1(1)	2(1)
県立西宮	単位制	3(1)		3(1)
県立西宮甲山	普通	1		1
市立西宮	GS		1(1)	1(1)
市立西宮東	普通	1(1)	1(1)	2(2)
県立伊丹	普通		2	2
県立伊丹西	普通	2	7(4)	9(4)
県立伊丹北	総合	3(1)		3(1)
市立伊丹	普通		6	6
	国際文化	1(1)		1(1)
市立伊丹	商業	1		1
県立宝塚北	普通		1	1
県立宝塚東	普通	3		3
徳島県立池田	普通	1		1
県立阪神見島	1部		3(2)	3(2)
	2部	4(4)		4(4)
	3部	2(2)	1(1)	3(3)
阪神特別支援学校		1		1
小合計		48(13)	45(14)	93(27)

学校名	男子	女子	合計
園田学園		27(2)	27(2)
甲子園学院		3(1)	3(1)
百合学院		1	1
宣真		1(1)	1(1)
惟徳学園	10(1)		10(1)
神戸村野工業	2(2)		2(2)
興國	1		1
神戸能谷	1(1)	2(1)	3(2)
愛宕丘学園		1	1
神戸学院大学付属	1(1)		1(1)
仁川学院	9	7	16
芦屋学園	5(1)		5(1)
神港学園	3		3
英真学園	2(2)	2(2)	4(4)
大阪		1	1
三田松聖	1		1
大商学園	12(1)	2	14(1)
昇陽	2(1)		2(1)
箕面自由学園	1		1
小合計	50(10)	47(7)	97(17)
【その他】			
ヒューマンアカデミー	1		1
代々木アニメーション学院		1	1
西宮甲英	2	1	3
エコーベッツ総合学院	1	2	3
就職・その他	1	1	2
小合計	5	5	10
合計	63	57	120

保護者の皆様へ お礼

保護者の皆様。この一年間、思春期で難しい時期でもある上に、コロナの不安と闘う日々が続き、大変なご苦労があったと思いますが、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。来年度も『信頼される学校』を目指し、教職員一丸となって取り組んでまいります。今年度に引き続き、あたたかいご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

